

There are no translations available.

De 4.8%, El Aumento Salarial Promedio

Las empresas prevén un aumento salarial promedio de 4.8% en 2013, en sectores como la industria, químicas, consumo masivo, farmacéuticas, servicios, tecnología, construcción, entre otros, indica la Encuesta Salarial y Tendencias 2013, elaborada por Hay Group.

Gustavo Tavares, director del área de Productized Services de Hay Group México, señaló en entrevista que el aumento esperado para este año es conforme a la expectativa de inflación de 3.5% al cierre del año.

Para trabajadores operativos que ganan de uno hasta cuatro salarios mínimos, el incremento salarial podría ser de alrededor de 4% en promedio, señaló.

La encuesta muestra que en 2013 habrá una tendencia de disminución en la cantidad de empresas que reportan la Participación de los Trabajadores en las Utilidades (PTU), por lo que habrá una reducción en los montos que se pagan por esa prestación.

Así, en niveles de directores se estima una baja de 33% en el monto que se paga por PTU, mientras que para puestos de gerencia se calcula una baja de 11%.

"La disminución en los montos del pago de utilidades se debe a que las empresas no alcanzaron sus metas y a que hubo una disminución de la actividad económica en México, las organizaciones están en un plan austero que provoca crecimientos más modestos", explicó

Tavares.

La encuesta de Hay Group -que será presentada hoy- abarcó una muestra de 249 empresas, de las cuales 79% tiene capital de origen extranjero y 45% son Pymes con una plantilla laboral de hasta 500 empleados.

- See more at:

<http://www.boletin-infomail.com/2013/10/de-48-el-aumento-salarial-promedio.html#sthash.Mc4wiXDI.dpuf>

Nos ponemos a sus ordenes para cualquier aclaración en relación con la presente.

Atentamente

César Roel Abogados

